

Antrag

Hannover, den 12.06.2018

Fraktion der AfD

Testphase zur Einführung einer Elektroschockwaffe (Taser) bei der niedersächsischen Polizei

Der Landtag wolle beschließen:

Entschießung

Die Landesregierung wolle beschließen, die Einführung der Elektroschockwaffe „Taser“ für die niedersächsische Polizei in einer Erprobungsphase zu testen, um zu der Erkenntnis zu gelangen, ob diese Schockwaffe als Distanzwaffe ein wertvolles Bindeglied zwischen Reizgas und der Schusswaffe ist.

Begründung

Überall im Land beklagen wir die steigende Gewalt gegen Polizeibeamte. Viele Kriminelle widersetzen sich ihrer Festnahme oder bedrohen dabei sogar die Beamten mit Hieb- oder Stichwaffen.

Selbst nach dem Einsatz von Reizgas kommt es vor, dass Kriminelle weiterhin gewaltsam gegen Polizeibeamte vorgehen und diese verletzen. Oft ist der Einsatz der Schusswaffe die letzte Möglichkeit, sich zu verteidigen. Dies führt nicht selten zu schweren Verletzungen bzw. zum Tod des Angreifers.

Es ist die Aufgabe der Landesregierung, die Polizeibeamten so auszurüsten, dass diese ihren Dienst versehen können, ohne sich selbst dabei einem gesundheitlichem Risiko mehr als notwendig auszusetzen.

In Berlin, Rheinland-Pfalz und Bayern wird die Einführung einer Elektroschockwaffe „Taser“ bereits erprobt.

Klaus Wichmann
Parlamentarischer Geschäftsführer

(Verteilt am 14.06.2018)